

Erfolgreicher Exit: BMH-Portfoliounternehmen MINDS-medical geht Partnerschaft mit globalem Beratungshaus Synpulse ein

Wiesbaden, 02. Februar 2023 – Die BMH Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH hat ihre Beteiligung am Frankfurter Insurtech-Startup MINDS-medical veräußert. Neuer Anteilseigner ist Synpulse, eine weltweit agierende Managementberatung für Finanzdienstleister, die das junge Technologie-Unternehmen in ihre Tech-Plattform Synpulse8 integrieren wird. Über die Details der Transaktion wurde Stillschweigen vereinbart.

Die MINDS-medical GmbH wurde 2016 von Lukas Naab und Matthias Bay in Frankfurt a. M. gegründet und ist auf die Entwicklung künstlicher Intelligenz für die Gesundheitswirtschaft spezialisiert. Mit seinen Produkten „RVA-Cockpit“ und „MM-sure“ unterstützt das Technologieunternehmen Kranken- und Lebensversicherungen bei der medizinischen Risikoprüfung. Dabei beschleunigt das RVA-Cockpit manuelle Prozesse entlang der gesamten Wertschöpfungskette - vom Antrag bis zur Leistungsprüfung. Die Softwarelösung "MM-sure" digitalisiert mittels künstlicher Intelligenz einen Teil der Arbeitsabläufe im Underwriting und analysiert binnen Sekunden die gesundheitlichen Risiken auf Basis des Arztbriefes. Im Rahmen der neuen Partnerschaft mit der Synpulse Holding AG strebt MINDS-medical nun eine breitere Positionierung im Markt an, sowohl hinsichtlich der Produkte als auch der Machine-Learning-Expertise.

Die BMH hatte sich 2018 an MINDS-medical beteiligt, um die technologische Entwicklung der Plattform sowie das Unternehmenswachstum zu beschleunigen. Stephan Groß, verantwortlicher Investment-Manager bei der BMH sagt: „Wir waren von Anfang an beeindruckt vom innovationsgetriebenen Unternehmergeist der Gründer. Das Unternehmen hat sich während unserer Partnerschaft äußerst positiv entwickelt. Für MINDS-medical kommt dieser nächste Entwicklungsschritt daher genau zum richtigen Zeitpunkt – wir freuen uns über diesen großartigen Erfolg und wünschen den beiden Gründern mit MINDS-medical auf ihrem künftigen Weg alles Gute.“

Über die BMH

Die BMH Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH mit Sitz in Wiesbaden wurde 2001 gegründet und ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale (Helaba). Über die Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen (WIBank) ist die BMH aktiv in die Wirtschaftsförderung des Landes Hessen eingebunden. Als mittelständische Beteiligungs- und Venture-Capital-Gesellschaft bündelt die BMH die öffentlichen Beteiligungsinteressen und Finanzierungsinstrumente für Frühphasen-, Wachstums- und Mittelstandsunternehmen in Hessen. Die BMH verwaltet derzeit sieben Beteiligungsfonds mit einem investierten Beteiligungsvolumen von insgesamt rund 125 Millionen Euro. Seit ihrer Gründung hat die BMH in insgesamt mehr als 500 Unternehmen investiert. Beteiligungsschwerpunkte sind unter anderem die Sektoren Software & IT, Life Sciences, Maschinen- und Anlagenbau, Industriegüter, Professional Services und E-Commerce. Mehr Informationen über die BMH und ihre Fonds: www.bmh-hessen.de

Pressekontakt BMH

IWK Communication Partner
Carolin Reiter
Ohmstraße 1 / D-80802 München
Telefon: +49 89 200030-30
E-Mail: BMH@iwk-cp.com
www.iwk-cp.com